

L'autisme et les études de droit

Par **Ezoah**, le 21/05/2025 à 23:16

Bonsoir à tous,

Ma question du jour: faut-il mieux repérer les profils TSA dans les études de droit ?

On parle de plus en plus des profils neuro-atypiques dans le monde professionnel, notamment des personnes sur le spectre de l'autisme (TSA), avec ou sans diagnostic officiel. Un diagnostic officiel est préférable parce qu'il permet d'avoir droit à une RQTH, et éventuellement à l'AAH si la personne est incapable de travailler.

Mais, en droit, la rigueur, l'hyperfocalisation, l'adhérence aux règles et la précision peuvent être des forces... mais la difficulté à décoder les dynamiques sociales ou à gérer la surcharge sensorielle peut aussi créer des situations d'incompréhension ou d'isolement.

Ainsi, pensez-vous qu'il y a assez de sensibilisation dans les études de droit pour mieux comprendre et accompagner ces profils ? Est-ce qu'on en parle assez entre étudiants ? N'y a-t-il pas une forme de harcèlement de certains étudiants vers les profils neuro-atypiques ? Encore récemment dans mon club de sport, j'ai entendu quelqu'un rire avec son amie d'un schizophrène. Il n'y a rien de drôle et je trouve ce genre de comportement alarmant et profondément offensant.

Enfin, pour celles et ceux qui se reconnaissent dans certains traits TSA (même sans diagnostic), comment vivez-vous votre parcours dans ce milieu ?